
 

司 会 四津谷 会場監督  点 鐘 河村 会長 

国歌斉唱／ロータリーソング 

ロータリーの目的／四つのテスト 

ゲスト 

（幹事ゲスト） 

＊高岡みなみハートセンターみなみの杜病院 理事長 

平瀬 裕章氏 

＊日本ゼオン株式会社 高岡工場 工場長 

宮城 孝一氏 

会長挨拶／報告 

◇誕生祝 

山岡 弘之会員（3／27・47 才） 

鞍野 誠 会員（3／29・60 才） 

幹事報告 

◇次週 4／1 は板橋 RC 姉妹締結記念例会です。締め切

りは 29 日（月）となっております。未返信の方は事

務局まで返信をお願いいたします。 

◇6 番テーブルミーティング⇒本日 18：30～ 

かわはら 

《 ニコニコＢＯＸ 4 件 12,000 円 》  

河村会長／桜も開花し春ですね。幹事ゲスト平瀬さん、

宮城さん、ようこそ高岡ロータリークラブへ。 

谷道副会長／森田さん、卓話楽しみにしています。 

北野幹事／平瀬さん、宮城さん、ようこそ。森田さん、

卓話宜しくお願いします。 

鞍野君／誕生祝ありがとうございました。とうとう還

暦という節目を迎えました。高岡 Rotary の諸先輩

方を見習いこれからも元気で健康に過ごしていき

たいと思っています。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

  

本日のプログラム 

会員卓話 

 『 with コロナ時代のプロスポーツビジネス 』  

                森田 清司 会員 

 

With コロナ時代のプロスポーツについて 

プロ野球の収入源は大別して①入場料収入②球場での

飲食物販収入③スポンサー収入④放映権収入--に分け

られる。セパ両リーグの入場者数は年々順調に増加し

てきたが、2020 年シーズンはコロナ禍により激減。こ

れに伴い①②の両収入は激減し、各球団の経営は深刻

な打撃を受けている。日本では一番売り上げが大きい

プロ野球がこの状況なので、J リーグ、B リーグ、サン

ダーバーズが所属する独立リーグはさらに苦しい状態

に置かれていると推測される。 

一部でワクチン接種は始まったが、2021 年シーズンも

フルに観客を入れるのは難しいと思われる。3 月 26 日

の巨人開幕戦（東京ドーム）では本来なら約 4 万人収

容のところ、1 万人だけしか観客を入れない。 

東京ドームに対する三井不動産、読売新聞の TOB に伴

い、森田は 4 月 28 日に東京ドーム社に移る。東京ドー

ム社は東京ドーム、ホテル、遊園地がメイン事業だが、

いずれもコロナにより深刻な影響を受けている。プロ

野球をはじめとするエンタテインメント産業はここし

ばらく、コロナとの厳しい戦いを余儀なくされるだろ

う。 
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